



矢川の里

No. 6

(文責：教頭)

新谷中学校では「郷土に誇りを持ち、豊かな人間性を育み、社会を生き抜く力」を育成します。

◆◆◆◆◆ 大洲市・喜多郡新人体育大会が開催されました！ ◆◆◆◆◆

9月30日(月)～10月2日(水)に、第20回大洲市喜多郡中学校新人体育大会が行われました。1・2年生にとっては初めての大会という生徒も多かったと思いますが、たくさんの保護者の皆さんの応援の中で、生徒たちは、日頃の練習の成果を発揮し、全力を尽くしてプレーしました。その中で、卓球男子はシングルスで3名、ダブルスで1ペアが、ソフトテニス女子は1ペアが県大会出場を獲得することができました。満足いく結果ではなかった部や選手もいるとは思いますが、一人一人が精一杯力を出し切って、最後まで粘り強く戦いました。課題も多く見つかった大会だったと思いますので、来年度の総体に向けてさらに頑張ってもらいたいと思います。結果は次のとおりです。

なお、県大会は11月に卓球が松山コミュニティセンター、ソフトテニスが松山中央公園、柔道が川之江体育館行われます。

<団体の部>

- 【野球部】 新谷中 6-13 大瀬中
- 【卓球部】 ①新谷中 2-3 大洲北中 ②新谷中 3-0 長浜中 (2位)
- 【バスケットボール部】 新谷中 26-68 大洲北中
- 【ソフトテニス部】 <予選リーグ> ①新谷中 2-1 肱川中 ②新谷中 2-1 大洲北中
<決勝トーナメント・準決勝> 新谷中 0-2 内子中

<個人の部>

- 【卓球部】 シングルス 1位 T・Tくん 2位 O・Iくん 4位 O・Yくん
(3名ともに県大会出場)
- ダブルス 2位 N・J、Y・T組 (県大会出場)
- 3位 I・T、G・S組
- 【ソフトテニス部】 3位 M・K、I・O組 (県大会出場)



◆◆◆◆◆ 舞台芸術等総合支援事業（学校巡回公演）を行いました！ ◆◆◆◆◆

10月7日(月)の午後から、文化庁の事業である舞台芸術等総合支援事業（学校巡回公演）を行いました。プロとして活動されている「アンサンブル神戸」の皆さんにご来校いただき、生のオーケストラを目の前でたくさん聴かせていただきました。『オーケストラアンサンブル神戸と一緒に ～朝から夜まで1日のいろいろな時間にちなんだ音楽～』と題して、みんながよく知っている曲を本物のオーケストラで聴くことができ、生徒たちは感動でいっぱいでした。また、途中にはアルミ缶で作ったカッコウ笛を使って一緒に演奏したり、代表生徒による指揮者体験などもあったりと、最後まで楽しませていただきました。また、オーケストラの演奏で校歌を歌うこともでき、貴重な体験となりました。

